

Die Angehörigen des Bundessozialgerichts
trauern um ihren langjährigen Vizepräsidenten
und Träger des Großen Verdienstkreuzes mit Stern des
Verdienstordens der Bundesrepublik Deutschland

Herrn Prof. Dr. Otto Ernst Krasney

16. 12. 1932 – 12. 3. 2022

Prof. Dr. Krasney gehörte dem Bundessozialgericht von Juni 1971 bis zu seiner Pensionierung Ende 1997, seit Februar 1988 als dessen Vizepräsident an. Prof. Dr. Krasney war eine außergewöhnliche und überaus beeindruckende Richterpersönlichkeit. Er hat wie kein Zweiter durch sein von menschlicher Wärme und Empathie getragenes Wirken das Gesicht des Bundessozialgerichts über zweieinhalb Jahrzehnte geprägt. Auch noch im Ruhestand hat er bis kurz vor seinem Tod Anteil an der Entwicklung und am Leben des Gerichts genommen. Durch sein wissenschaftliches Werk, sein vielfältiges ehrenamtliches Engagement in verschiedenen Bereichen der sozialen Sicherung und nicht zuletzt als Ombudsmann der Deutschen Bahn für die Opfer und Hinterbliebenen von Eisenbahnunfällen nach dem ICE-Unglück von Eschede (1998) ist er einer breiten Öffentlichkeit bekannt geworden.

Das Bundessozialgericht wird seinem ehemaligen Vizepräsidenten ein kollegiales und ehrendes Andenken bewahren und ihm in großer Dankbarkeit verbunden bleiben.

Der Präsident des Bundessozialgerichts
Prof. Dr. Rainer Schlegel